

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Giat Silaturahmi dan Berikan Himbauan Keamanan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 29, 2024 - 13:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Giat Silaturahmi dan Berikan Himbauan Keamanan kepada Warga*

AIPDA Ferry Arizona, SH., selaku Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya,

Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, mengadakan kegiatan silaturahmi dengan warga Kp. Lebak Situ RT 03 RW 01 pada hari Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 12.30 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan tujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ferry Arizona memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. **Waspada Tindak Pidana Penjualan Orang:** AIPDA Ferry mengingatkan warga untuk mewaspadaai adanya modus penipuan berupa tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang berpotensi menjadi tindak pidana penjualan orang.
2. **Pembatasan Aktivitas Remaja pada Malam Hari:** Warga, terutama orangtua, diimbau untuk membatasi aktivitas anak-anak remaja mereka agar tidak bermain keluar rumah di atas jam 22.00 WIB guna menghindari potensi kejahatan jalanan.
3. **Pelaporan Indikasi Kegiatan Menyimpang:** Warga diminta untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal apapun yang berkaitan dengan gangguan kamtibmas.
4. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Warga juga diimbau untuk tetap waspada dengan meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan silaturahmi ini berlangsung dengan tertib dan lancar, menunjukkan antusiasme serta kepedulian warga terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran serta dalam menjaga kamtibmas serta memperkuat sinergi antara warga dan pihak kepolisian.

**Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM.,** menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini dan berharap agar himbauan-himbauan yang telah disampaikan dapat diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat Desa Sukamulya.